

## Antonio Peña, el primer trasplantado de corazón



1991

El día 5 de abril de 1991 Antonio Peña recibió el corazón de un joven de Valladolid que se había dejado la vida en una cuneta, convirtiéndose así en el primer gallego que era trasplantado de corazón en el Hospital A Coruña. La operación resolvió una complicada situación de este hombre ya que «ingresaba cada 15 días porque me moría, no podía respirar», relataba tiempo después un hombre al que en estos 27 años la vida le ha ido golpeando con duras pérdidas familiares. Antonio contaba hace un par de años en este diario que al salir de la operación «Alberto Juffé ya me dijo que llegaría a los 100». Y camino de ello va, puesto que tiene ahora 87 años, pero con un corazón de 46 que saca a pasar cada día, por prescripción médica, además de ingerir diariamente una veintena de pastillas. Ante su situación sentenciaba hace dos años con retranca: «Siempre pensé que moriría, que tenía cierto plazo... y mira, otros se han ido antes... No me quieren arriba, debo ser malísimo».